Zwei neue Mitglieder in der Schweizer Ruhmeshalle

Bei der siebten Benefizgala «Swiss Supply Chain Hall of Fame» wurde Urs Grütter, Inhaber und CEO der Stöcklin Logistik AG, am 21. September im Verkehrshaus der Schweiz in Luzern - im Beisein von 300 Gästen, u.a. ITJ-Chefredaktor Christian Doepgen - als 16. Mitglied in die Logistik-Ehrenhalle aufgenommen. Die Laudatorin, die Präsidentin der Handelskammer beider Basel, Nationalrätin Elisabeth Schneider-Schneiter, würdigte ihn als Person, die das 1934 gegründete Unternehmen aus Laufen zu einem führenden globalen Anbieter anspruchsvoller Logistikanlagen mit 450 Mitarbeitern in Europa und Amerika entwickelt hat.

Als 15. Mitglied zog Gustav Thommen (1905-1988) postum in die Ruhmeshalle ein. Sein 1936 in Basel eröffneter Schrotthandel, Vorläufer der international aktiven Thommen Group, gilt als Urzelle der Schweizer Recyclingwirtschaft.



Urs Grütter umrahmt von Elisabeth Schneider-Schneiter und Jurymitglied Dr. Peter Acél.